



la NEMM
25-11-10
SUS

608 fl6 Palabra

palabras rotundas

Chile no tiene magia

Novelista Gonzalo Contreras, que acaba de publicar "El nadador", su segunda obra, con tanto éxito de crítica como la primera:

"Por la más mínima honestidad intelectual, yo no podría escribir en la cuerda del realismo mágico, pues no pertenece a nuestra realidad. Esa tendencia tiene la marca registrada de García Márquez. Lo que se expresa en sus libros dice mucho acerca del mundo que le tocó vivir en su infancia. Yo no veo cómo desde una ciudad como Santiago —donde la vida carece de toda magia y poesía— pudiéramos hacer algún tipo de pintoresquismo o exotismo".
(...) "Sí (creo en el destino); y lo peor es que no tiene remedio...yo siento que las cosas se me han dado de una manera inexorable...como que yo me pliego ante los hechos, o me rindo ante ellos".



Entrevista de Pedro Pablo Guerrero, en Revista de Libros N° 328. Guerrero le pregunta qué es lo que le interesa más contar de Chile, y el escritor dice:

"Este nuevo Santiago, que no termina de construirse y está en permanente evolución, donde la vista desde tu

Chile no tiene magia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile no tiene magia. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)